

À la pointe des technologies de l'information

Le secteur de la technologie hessoise occupe la première place en Allemagne et en Europe. Ici, la Hesse se prévaut d'environ 10 000 entreprises, 122 000 employés et un chiffre d'affaires d'environ 40 milliards d'euros, ainsi que le plus grand point d'échange de données au monde avec le nœud Internet DE-CIX et, avec Francfort-Rhin-Main, le numéro un des sites de logiciels en Allemagne. Un secteur intéressant avec de brillantes perspectives d'emploi.

En période de pointe, plus de 1,7 téraoctet de données électroniques transite en une seconde par le nœud Internet DE-CIX de Francfort. Ce point d'échange de données – le plus grand au monde – transmet environ 90 pour cent du trafic allemand de données et plus d'un tiers de la circulation de données européennes. Avec le DE-CIX, un réseau de fibres optiques très dense et le puissant réseau mobile LTE en pleine expansion, toute la région Rhin-Main offre une infrastructure électronique de niveau international.

Des standards élevés en termes de technologie et de formation

La Hesse, avec pratiquement 10 000 entreprises, ses 122 000 employés et environ 40 milliards d'euros de chiffre d'affaires fait preuve de dynamisme dans le secteur des technologies de l'information et de la communication (TIC). Plus de la moitié de toutes les universités et des établissements d'enseignement supérieur de la Hesse proposent des filières d'études dans le secteur de l'information et de la communication.

Les plus grands représentants du secteur du logiciel, comme Software AG à Darmstadt ou CSC à Wiesbaden, ne sont pas les seuls à apprécier les standards technologiques et de formation élevés, les opérateurs de télécommunications, comme T-Systems et Colt à Francfort et de nombreux investisseurs étrangers avec des profils informatiques, comme Accenture à Kronberg et Ernst & Young à Eschborn, ne sont pas en reste.

Le gouvernement du Land favorise une position remarquable

Le gouvernement du Land de la Hesse continue à développer l'excellente position de la Hesse au niveau des TIC et du haut débit avec Hessen-IT, sa propre ligne d'action. En

2011, la House of IT a été créée à Darmstadt. Il s'agit ici d'un partenariat public-privé unique, qui promet de nombreuses impulsions innovantes pour le développement de technologies de l'information et de la communication en Europe.

Des exemples d'investisseurs étrangers dans le domaine des TIC en Hesse :

- USA : Amazon, Cisco Systems, Computer Associates, Dell, IBM, Intel, Motorola, Oracle, Microsoft, Hewlett-Packard, Equinix et Epicor Software
- Inde : Cognizant Technology, Infosys Technologies, Wipro Technologies, Sonata Software, Patni Computer Systems et Tata Consultancy Services
- Japon : Atari, Fujitsu, Honda Research Institute, Nintendo, Sony, Kyocera, Panasonic et Brother
- Corée : Daewoo Electronics Europe, Humax Digital, Hyundai IT Europe, INUS Technology, Samsung, LG et SK Networks
- Chine : Atop, Huawei Technologies, Inteco, China Telecom et ZTE
- France : Atos Worldline, Devoteam Group, Systar
- Grande-Bretagne : Colt, Logica, Telehousecx